

# Charlas empresariales a alumnos de Cintruénigo

## Se desarrollan dentro de la asignatura Iniciativa a la Actividad Empresarial del IESO La Paz

El empresario carbonero Jesús Silva durante su charla a los alumnos. Foto: cedida

CINTRUÉNIGO – Los alumnos de la asignatura Iniciativa a la Actividad Empresarial y Emprendedora del IESO La Paz de Cintruénigo están

recibiendo durante este mes diferentes agentes económicos de la zona para que conozcan casos de éxito cercanos.



Dentro de esta asignatura se busca que se formen para desarrollar sus habilidades emprendedoras. Se trata de una asignatura que pretende desarrollar, desde bien pequeños, su espíritu empresarial e irlos acercando, poco a poco, al mundo de los negocios y a la economía.

De esta forma, se capacita a los alumnos para que vayan adquiriendo los conocimientos básicos para crear una empresa, pero sobre todo, para que lo vean como una posibilidad de futuro, que no solo reportaría beneficios a ellos mismos sino también a su municipio, a su región y a la sociedad en general. Para ello, y como complemento al currículo establecido por la ley para esta asignatura, y para que lo vean de forma más palpable, esta semana se ha invitado a distintos agentes económicos de la localidad y de la comarca para que puedan solventar sus dudas.

En esta semana los alumnos recibieron la charla Primeros pasos para emprender, de manos de Sandra Calvo, de Consorcio EDER, de Enrique Martínez del Restaurante Maher, y de Jesús Silva, también carbonero y que ha llegado a convertirse en una de las pymes navarras que más factura en Amazon.